

こんにちは。

オーストラリアの学校に通い始めて約一か月がたちました。最近では 15°C 前後の気温が続いていますが肌寒くこれから冬本番になるのに少し不安です。特に、日本とは違って休み時間やお昼を外で過ごすので風が吹いて余計に寒く感じます。

私の行っている学校の科目自体は基本的に日本とそこまで違いはありません。IT 化はとも進んでいて、ほとんどの授業でパソコンを使い、課題の提出もネット上で行います。私にとってのもので授業内容がすごく異なると感じる教科の一つが体育です。体育の授業は学校にあるジムのような場所で行っています。ランニングマシンやフィットネスバイク、レッグプレスマシンなど様々なトレーニングマシンがあり、各々が自分に必要ことを選択してトレーニングします。一定期間ごとに体力テストを行い、トレーニングの効果が出ているかや改善点を見つけ出したりします。集団でスポーツをしたくなる時もありますが、すごく内容が違うのはこれはこれで面白いなと思います。

学校生活は、友達もできて楽しく過ごせています。同級生には様々な国のバックグラウンドを持つ人がいます。私は最初のほうは英語が全然聞き取れなくて何回も聞き返したり言い換えてもらったりすることがよくあったのですが、最近は何となくわかるようになってきてリスニング力がついてきたのを感じます。学校でびっくりしたことの一つを紹介します。学校に canteen という購買のような場所があり、飲み物やお菓子、軽食などが買えるのですがそこに巻き寿司が売っていることです。ほかにもブリトーや生春巻きなども売っていて購買にも多国籍な文化を感じます。ちなみに外国では生魚が好きではない人も多いためオーストラリアでも握りずしより巻き寿司のほうが一般的で、中身も照り焼きチキンやツナ、エビフライなどをよく見かけます。お醤油は日本でも使われている魚の形の小さい醤油差しがついてきますがつけなくてももしっかり味がついています。

これからやってみたいことはクラブや外部での活動です。まだ何もできていませんがこれから活動に参加して様々な人と会話したり新しいことを知ったりして留学をより有意義なものにしたいです。